
 

令和 3年 10月 

第 68 回「株式会社 FMなかつ」放送番組審議会議事録 

 

1. 開催日時  令和 3年 10月 

2. 開催場所  新型コロナウイルス感染防止の観点から 

            CDもしくはデータにて送付、回答を電子メールで頂く形 

3. 出席者 

  委員総数 6名 

出席委員 4名  

〈委員〉 

委員 久保 直樹 

委員 鳴 良彦 

    委員 御幡 昌子 

委員 古野 明年 

〈株式会社 FMなかつ〉 

 ラジオ制作事業部  田椽 優子 

ラジオ制作事業部  岩男 峻 

ラジオ制作事業部  吉田 瑞枝 

4. 議  題 

タイトル   ：NOAS!!ハイスクール  

放送曜日      ：火曜日 午後 7時～ 1時間番組 

          （審議対象は 9月 28日 放送分） 

パーソナリティ   ：ハイスクールメンバー、syun  

 

5. 審議内容 

  番組視聴後、番組を審議の結果、委員より以下の意見、質問をいただきました。 

（委員意見） 

 ・高校生らしさの出た爽やかな番組だと感じた。 

 ・パーソナリティが現役の高校生というのがとても面白い。 

  ・高校生が質問に素直に答えている所に好感が持てた。 

  ・地元の高校生がパーソナリティーを務めているので、同年代は親しみやすさを感じるし、 

年配には今の高校生の思考等を知れてとても良いと思う。 

  ・syunさんの立ち位置がアシスタントというよりは二人がゲスト出演をしているような雰囲気

がするのが少し気にはなりました。しかし、こういうリードがなければなかなか進行が難しい

のかなとも思いました。 

  ・以前も番審のテーマで聞いてから今も時々聴いているが、高校生の自然な会話に興味を持て、

ついつい聴いてしまう。話し方もすごく上手でわざとらしくない自然さが売りだと思う。 

  ・前回の番審で聴いた時より、内容・話し方等レベルアップしている。是非続けていただきたい

番組である。 

 

6. 審議機関の答弁又は意見の概要の公表 

  自社ホームページに掲載（令和 3年 10月掲載） 

 

 


